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Robert: Me gustaría saber un poco mas de vuestras costumbres. Para mantener esta
conversación, vosotras os adaptáis a nosotros. Pero y nosotros! No sabemos nada,
al menos yo, de vuestra cultura. Como reaccionáis a las cosas?

Anéeka: Bueno, el enfoque desde que llegamos es de darles a conocer cosas sobre
los humanos mismos. No tanto de nosotras. Pero es verdad que están viendo la
parte adaptada de nosotras a la cultura terrestre. Porque en si, si no fuera así no
comprenderían nada.

Como ha explicado Swaruu, el hablar un idioma no solo es unir palabras
interpuestas, como para pasar un mensaje, sino que también tienes que o acabas
absorbiendo la cultura que usa dicho idioma. Y esa parte que hemos absorbido es la
que ustedes están viendo. Por eso algunos dirán que nos ven muy humanas. No es
así. Solo están viendo la parte adaptada.

Robert: Entiendo si, claro. Quiero conocer la otra parte. Puede ser un peligro el saber
tanto de los humanos que os podéis pasar por humanos. Haciendo que la gente
normal dude de vuestra veracidad. Me he explicado bien?

Anéeka: Ok si, claro. Si, no es cosa fácil. Llevamos años aquí.

Robert: Teneis que saber todo. No de este época sino también del pasado. Historia
etc.
Claro. Que es lo que veis?

Anéeka: Vemos todo. En el caso de Swaruu, también ve el pasado y el futuro.

Robert: Porque os cuesta el conseguir un buen contacto? Alguien que de verdad os
escuche a cambio de nada?

Anéeka: Porque, generalizando, o les interesa. E inmediatamente nos ven como
bromistas. Los que saben solo dudan, porque se apegan a las normas establecidas
del cómo deberían ser los contactos. Sin esta tecnología de chat escrito,
simplemente no sería posible pasar con paciencia tanta información. 

También los hay los que fanatizan después de ver que detrás de nosotras hay más.
Se vuelven dependientes de la ayuda, de los consejos, de los conceptos espirituales
que pueden aprovechar en sus vidas. Si, es una adicción a un "crack" espiritual. 

También porque no se sienten comprendidos, especialmente los que son semillas.
Entonces, conectan con nosotras a un nivel muy profundo emocional. Porque al ser
semillas internamente su alma, su conciencia nos reconoce como estelares. Y con
ello, se crea una necesidad de más y más contacto. Del "no me dejes" y de enojo
cuando nos retiramos. 

Esto en si no se sabía hace unos años durante el proyecto Primer Contacto. En esa



época, los contactos eran casi exclusivamente o exclusivamente uno a uno, con
atención a una semilla por vez. Hoy esto resulta imposible. Somos muy pocas aquí.
Menos de 40 personas en toda la nave. Y las semillas son millones. La única forma
en la que podemos aún afectar, contactar con más semillas o con las semillas, es
así, por, o a través de ustedes.

Robert: Claro. Es que la mayoría desconocen aun la fuerza de la Matrix y que están
en una verdadera Matrix. Son conceptos muy difíciles de digerir por muchos mas
cuando no se tiene el conocimiento y las fuentes de conocimiento de la Tierra, son
mas Matrix desinformadoras. Para eso estamos.

Anéeka: Gracias a ustedes. Al hablar con ustedes, sabemos que hablamos con miles
y miles de personas. Solo queda una nave aquí con una tripulación básica. Insisto, la
nave está diseñada para operar con una tripulación de 1800 y somos 36.
Obviamente, dependemos aquí de mucha automatización y robótica (no
antropomorfa).

Robert: Es muy costoso hablar solo con una persona pudiendo llegar a cientos de
miles.

Anéeka: Si no fuera por ustedes, ya nos hubiéramos retirado.

Robert: Que diferencias verías entre la película “Matrix” y la Matrix de la que nosotros
hablamos? Y es curioso que las dos Matrix se defienden con todo lo que tienen para
ocultar otros puntos de vista.

Anéeka: En si hay poca diferencia. Solo es que en la película “Matrix”, la gente vive la
Matrix como algo que les sucede desde un punto de vista determinista. Y en la Matrix
3D es la misma gente la que la genera.

Robert: Modo determinista es porque los humanos están en una especie de
incubadora? O porque?

Anéeka: De manera determinista me refiero a que los humanos sufren la Matrix como
una consecuencia externa a si mismos. Cuando, en la realidad, la generan ellos
mismos. Esa es la verdadera diferencia entre las películas de “Mátrix” y la realidad
Matrix.

Robert: Que es lo que le molesta tanto a la Matrix? Porque no quiere la Matrix que
compartamos todo este conocimiento? Por que la Matrix niega la existencia ET?
Porque tanto interés en divulgar que no hay vida inteligente fuera de la Tierra?

Anéeka: La Matrix es generada por la gente. Y la gente la genera como es por el
control mental ejercida sobre ella. Entonces, en el momento en el que algo no
coincide con ese control mental, la Matrix lo tomará como una fuga de información o
como una fuga de recursos y, lógicamente, es como un ataque a su integridad. El
que la gente despierte es en si un ataque a la Matrix, la desintegra poco a poco.
Entonces hará todo lo posible por detener el daño, fuga o problema. Es que en si, no
es que una computadora gigante dicte que se debe atacar a tales o cuales personas.
Sino que las mismas, otras personas inmersas en la Matrix, o que son parte de la
misma Matrix, solo atacarán porque difiere de su mentalidad o punto de vista.


